
 

 

第 1121 回例会 2022 年 6 月 7 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング 「国歌」「奉仕の理想」斉唱 

□ゲ ス ト   

 米山奨学生 丁寧さん 

 

 

□慶  祝   

  誕生日祝い 飯島俊勝君 斉藤 仁君 

        宮原宏一君 

  創立記念祝 

 ㈱マップエレクトロニクス 山崎芳雄君 

 ㈱サングラフィカ     三浦道也君 

□委員会報告 

  広報情報委員会 「ロータリーの友」紹介 

    杉山 裕君 

  チャイルドライン 講演会のお知らせ 

    中澤信敏君 

  『寛容な精神こそ 

ロータリーに不可欠』 

会長 山崎 芳雄君 

6 月に入り暑い日と涼しく寒さす

ら感じる日の繰り返しの毎日です。  

日曜日にゴルフをしましたがこの日は暑く半

袖でも汗ばむ陽気でした。昨日よりは肌寒く気温

差が 10℃以上も有り身体がついて行けない程に

天候が不順になっています。 

各地でゲリラ豪雨や落雷が発生関東地方では

ゴルフボール大の雹が降り、県内でも雹による農

作物の被害が多数発生して農家は大打撃を受けて

います。 

昨日は例年とは異なり西日本より先に関東甲

信越地方が梅雨入りし、実に６０年ぶりの現象と

の事です。今年も大きな災害がなければ良いと願

うばかりです。 

世界各国では異常気象による熱波や水害のニ

ュースが多くインドではなんと 50℃、アメリカで

は 40℃を超える気温となり考えられない程でこ

の先どうなってしまうのか心配です。 

何か明るいニュースはないかと思っていまし

たら、堀江謙一さんがカリフォルニアにあるゴー

ルデン・ゲート・ブリッジ下から今年の３月２７

日に小型ヨットで出発し 6 月４日に和歌山県の紀

伊水道にある港に単独無寄港の航海を世界最高齢

の８３歳で太平洋横断に成功したとの報道があり

ました。 

堀江謙一さんは２３歳の時にヨットによる出

国は認めておらず家族に内緒で小型ヨットでの太

平洋を単独無寄港でサンフランシスコまで向かっ

て到着をしたのですがパスポートを持っていなか

ったので密入国者として扱われるところが、 

当時のサンフランシスコ市長は、コロンブスもア

メリカに上陸をした際に彼もパスポートは省略さ

れたと言って入国を認め彼の偉業に尊敬の念を持

って称え１ヶ月の滞在許可を与えた上にさらにサ

ンフランシスコの名誉市民として暖かく歓迎をし

てくれたそうです。 

サンフランシスコの国立博物館に当時の堀江

さんのヨットの帆が今でも展示がされているとの

事です。何ともアメリカらしい寛容な計らいに改

めてロータリーでは寛容が大事とポールハリスが 

主張してきた事に重なるものを感じ当時のサンフ

ランシスコの市長の対応に感動しました。 

帰国後は、日本の当局は不法出国で何度か警察、

税関の取り調べを受けたがアメリカの対応に合わ

せたのか？寛容な心がそうしたのか分かりません

が執行猶予になったとの事でした。 

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 
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臨機応変に私も寛容な心を常に持ちたいと思

います。 

 

清水 一典君  
１. RI より 

・財団室ニュース  ６月号 
・ 6 月 ロータリーレート １＄=127 円 
・リソースのご案内 

２. 飯田南ロータリークラブより 
・例会場変更のお知らせ 

３.  
 

 

斉藤  仁君 

水野泰雄君  あっという間の１年間でした。クラ

ブアッセンブリーよろしくお願いし

ます。ご協力ありがとうございまし

た 

中澤信敏君  週末３年コロナでどこにも行けなか

った子ども達を連れて久々に東京へ

遊びに行きました。修学旅行並みに

いろいろまわってきました。 

生川秀樹君  先週の土曜日に諏訪大社下社の春宮 

       秋宮に行ってきました。諏訪の人が              

       熱狂するだけあって御柱素晴らしい 

       ものでした。 

飯島俊勝君  満 78 才を迎えました。これかも元気 

       でいたいと・・思います。 

斉藤 仁君  私は雨男と言われています？！雨男 

       の 49 才と梅雨入りが同時でした・。 

吉田 穣君  早くも梅雨入りですネ！ 

合原亮一君  田植えが何とか終わりに近づきまし   

       た。今週で何とかなりそうです。 

山崎芳雄君  ６月に入っても暖かい日が続きませ    

       んね！皆さん体調にきを付けて下さ 

       い。 

杉山 裕君  本当に梅雨入したと言っていいので 

       しょうか 

       

クラブアッセンブリー 

新旧引継ぎ会 

 
今年度役員・委員長の皆様に今年度の反省と次年

度への引継ぎ事項を発表いただきました。 

 

 

 

 

 

会員卓話 柄澤 堯君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  23 2 0 91.30％ 

前々回 25 5 4 96.00％ 

笠原 一洋君 柄澤  堯君 北村 久文君 

小島 修一君 松澤 一志君 宮原 宏一君 

斉藤惠理子君 横沢  正君 清水 一典君 

出席・ニコニコ BOX 

幹 事 報 告 

ニコニコ BOX 喜投額 6/7  20,000 円 

今年度累計 584,300    64.92％ 

６月 21 日例 会 予 定 

SAA 吉田穣君 広報・情報委員長 

デジタル化推進委員長  

  水野泰雄君 

例会運営部長 

プログラム委員長 

 合原亮一君 

会 計 

出席・ニコ BOX 委員長 

  斉藤 仁君 

親睦・会場委員長 

杉山 裕君 

プ ロ グ ラ ム 

会報委員長 

北村久文君 


